Invitation des Grands Moyens à leur 1ère expérimentation publique

SAMEDI 25 JANVIER À 17h30 Salle Guy Ropartz - Rennes



* Création d'un nouveau spectacle : « Au bout du fil... »

La compagnie de théâtre de rue, les Grands Moyens, sont en résidence à la salle Guy Ropartz pour réfléchir à une nouvelle création artistique intitulée « Au bout du fil », qui devrait être terminée pour l'année 2015.

* Un thème contemporain

→ « Comment le téléphone mobile transforme nos relations amoureuses? »

"Le téléphone public n'a plus de cabine. La lettre d'amour n'a plus d'enveloppe. Aujourd'hui, nous rendons publiques nos intimités, à tout vent, dans la rue ou sur la toile. Nous nous exposons, plus ou moins volontairement. Nous sommes tour à tour témoins, complices ou voyeurs de morceaux de vie privées."

* Observer la recherche et l'écriture d'une création artistique

Après une semaine de travail, ce sont les **prémisses** d'une réflexion que la compagnie dévoile au public. Ce dernier est invité à observer mais aussi à échanger, critiquer, débattre autour du projet avec les comédiens. Attention, ce ne sont pas des spectacles mais bien des **expérimentations**.

→ Première expérimentation publique

Samedi 22 janvier à 17h30. Entrée libre et gratuite.

Deux autres dates sont prévues en février afin de permettre au public d'observer l'évolution du projet au fil du temps.

→ Expérimentations publiques

Samedi 1^{er} et 22 février à 17h30. Entrée libre et gratuite.

<u>Contact</u>: Mariane PALERMO – Les Grands Moyens <u>contact@lesgrandsmoyens.com</u> - 06.51.20.53.81 <u>www.lesgrandsmoyens.com</u> / <u>www.facebook.com/CieLesGrandsMoyens</u>